

§1 淀川区のユニ〜クな…

このコーナーでは、淀川区役所の特色ある取組をご紹介します。

1. 子どもの睡眠を見守る 「がんこおやじ夢さん」登場！

淀川区は、夏休み期間中の8月3日から、オリジナルキャラクター「がんこおやじ 夢さん」が、SNSアプリ「LINE」上で、夜遅くまでスマホやゲームをさわっている子どもたちに早く寝よう呼び掛けてきました。 →



平日每晚9時に配信を行った結果、「友だち登録1,000人」という当初の目標を大きく上回る「3,000人」を超え、毎日配信してきた数々の画像は、夢さんの見回り効果と合わせて、「画像としてスタンプ代わりに使いやすい」と大好評！！

なお、夢さんのLINEでの早寝の呼びかけは、8月31日午後9時の配信をもっていったん終了していますが、夢さんは、子ども →

もたちの睡眠がピンチになったら夜回りに行かざるを得ない体質です。長期休暇が近づくとウォーミングアップを始めますので、また会う日まで、良い睡眠を！

期間中に配信してきた20種の画像を、区HP上で一括公開しています。ぜひダウンロードいただき、皆様のよりよい睡眠習慣にお役立てください。



2. 区長が記者会見！ 合言葉はヨドネル！

区をあげて推進している「ヨドネル〜睡眠習慣改善の取組」。その一環として夏休み期間中にLINEを使って子ども達の睡眠啓発を行うにあたり、8月3日に榊区長が大阪市役所で記者会見を行いました。

取組内容が「役所らしくない」と話題になり、新聞やテレビなど各種メディアに取り上げていただきました。



3. 干潟体験プロジェクト 2016 を開催しました！

7月31日（日）猛暑の中、区内の小
学生や姉妹都市ドイツのハンブルクか
ら来られた青少年消防団の学生達とホ
ストファミリーなど総勢 100 名を超え
る参加者が十三干潟で自然について
たっぷり学習しました！！

子ども達も暑さに負けず、カニやシ
ジミ捕りに夢中になっていました。



4. 北野高校吹奏楽部が 熊本地震義援金を寄附！

8月26日（金）に北野高校吹奏楽部2年生
の塚本未来さん（写真左）、秦麻乃さんが来庁。
75,038 円の熊本地震義援金を榭区長に手渡
されました。

北野高校吹奏楽部では、例年の定期演奏会で
吹奏楽部の部費として寄附を募っているところ、
本年は震災発生を受けて、吹奏楽部の部費
としてではなく、熊本の復興のための義援金と
して寄附を募ることを決め、5月4日の定期演
奏会の会場で義援金への呼びかけを行ったそ
うです。

塚本さんは「たくさん集まってびっくりし
た。早く元の生活に戻れたらいいなと思う」、
秦さんは「こんなに集まると思っていなかった
のでうれしかった。少しでも復興への力になれ
れば」と話してくれました。



榭区長からは、「北野高校には日頃から区
政に協力いただいていることへの感謝と、今
回熊本に思いを寄せて行われた皆さんの行動
は、大変価値ある行動として賞賛されるもの」
との話がありました。

北野高校の皆さんの思いが詰まった義援金
は熊本県へお届けしました。たくさんのご協
力ありがとうございました。

HP 淀川区 熊本地震支援 検索

